

Lustige Aufdrucke

Wenn mein Eindruck nicht täuscht, sah man nie so viele lustige Aufdrucke auf T-Shirts, Arbeitsbekleidung und Virenschutzmasken wie in diesen Corona-Zeiten. Zugegeben, mir fehlt der Mut zu solchem Auftritt mit oft bekenntnishaften Zügen. Doch den Humor hinter manchem Spruch schätze ich sehr, etwa den auffälligen T-Shirt-Aufdruck „Viel trinken!“, wobei man das in kleiner Schrift vorangestellte „Mein Arzt rät mir immer:“ leicht übersieht. Und ein Aufdruck auf der Atemschutzmaske wie der folgende wendet sogar den Ernst der Lage ins Heitere: „Wer das lesen kann, ist zu nah dran!“. Schon vor einiger Zeit blickte ich der festschen Servierdame im Restaurant des Huckinger Golfclubs hinterher und las auf dem Rücken ihres Pullis die zutreffende Berufsbezeichnung „Geschmacksträger“. Sehr zum Schmunzeln auch mein Aufdruck-Pfingsterlebnis: Beim epidemiologisch gut gefilterten Aufenthalt im Biergarten des Krefelder Stadtwaldhauses entfernt sich die emsige Abservierkraft mit der Rückenaufschrift „Im Dienste des Herrn L.“, wobei man das L leicht übersieht. Nur bin ich noch keinem Kleidungsstück und keiner Schutzmaske begegnet mit dem amtlichen Aufdruck „Duisburg ist echt“. Etwa kein schönes Bekenntnis zum lokalen Humor? **HOS**